



Упаковка и доставка

Упаковка: 1 ПК/КТН

Доставка: 45-60 дней после Deposit.by моря, по воздуху, с помощью Экспресс-выражения приемлемы.

Услуги

Проектирование клиента: приемлемый

Изменение материала: цвет, форма, конструкция: приемлемая

Общая инспекция по установлению перед упаковкой

Проверка третьей стороны: приемлемая

Информация о компании

Сен-Масине Рождественский искусств Шэньчжэнь Со., Ltd. — 5-й год Алибаба, член золотого

поставщика,

Рождественская фабрика, расположенная в городе жиеши, луфенг-Сити, провинция Гуандун. Жиеши Таун — это единственный рождественский город, который оправдывает правительство провинции Гуандун.

Мы являемся профессиональным производителем, обладающим более чем 20-летним опытом производства в этой области; и мы гибким для любой адаптированной продукции, поскольку у нас есть собственные линии литья и способны сделать эти формы. Это более 300 комплектов Рождественских художественных форм на нашей фабрике.

Наше видение "лучшее качество с выгодной ценой и лучшей службой!".

ABOUT US



Sen Masine Christmas Arts (Shenzhen) Co.,Ltd.

is a professional manufacturer of Christmas balls and Christmas trees of choice for some of the top names in retail and merchandising since 1996. We are capable of supplying different styles of products and doing OEM or customization which with high quality and competitive price. Meanwhile, we're BSCI & SEDEX certified manufacturer and committed to using safe and environmental materials for all our products.



OUR ADVANTAGES

Sen Masine Christmas Arts (Shenzhen) Co., Ltd

is a China based manufacturer who is specializing in production of Christmas ball and Christmas tree since 1996. We're committing to supplying good quality products with competitive prices for customers, which also win us good reputation from the oversea markets.

Company's Advantages:

1. We are BSCI and SEDEX certified manufacturer. More certificates including ISO, ROHS, REACH, CE, EN71 are available.
2. With more than 20 years manufacturer experience and 10 years export experience
3. We are supplier of retail giants and famous brands such as TESCO, ALDI, QVC, CTS, BBB, KMART COCA-COLA etc.
4. We can produce 100,000 pcs Christmas balls and 1,000 Christmas trees per day.
5. Experienced inspector team to ensure your goods will be produced with high quality. 3rd party inspection is acceptable.
6. Good pre-sales and after-sales service to answer your questions within 24 hours.
7. We've cooperative and harmonious relations with all our suppliers.
8. We can take large order and urgent order to priority.



CERTIFICATE

QUALITY ASSURANCE SECURITY TRUST



Зачем нам выбирать?

1. опыт в области производства на протяжении более 20 лет и 10 лет экспортного опыта.
2. уникальные и профессиональные технологии для удовлетворения любых ваших рекуриементс.
3. Высокая качественная и конкурентоспособная цена с хорошей репутацией на зарубежном рынке.
4. наши продукты соответствуют Европе, США цетификате (CE, RoHS, ен71 и т. д.).
5. Мы являемся бсЦи и седекс сертифицированным поставщиком.
6. Распределение клиентов:

Сотрудничество

Рождественская фабрика, Рождественская зажженная елка

Свяжитесь с нами

Добро пожаловать на наш веб-сайт для получения дополнительных сведений о продуктах:

<http://www.szsenhy.EN.Alibaba.com/ProductList.HTML>

Или свяжитесь со мной для ответа!

Рождественская фабрика, Рождественская зажженная елка

Skype: ритасенхи

Градеманажер: кн1001806285

Тел: 86-755-2854-2527-211

Факс: 86-755-28542133

Добавить: 2-й этаж здания D2, жихуа промышленности, ксихуан роуд, Бужи Таун, Шэньчжэнь Сити, провинция Гуандун, КНР.